

Wichtige Information!



Ab Januar 2026 dürfen den Abenteuerspielplatz nur noch Kinder und Jugendliche ab 6 Jahren besuchen.

Kinder unter 6 Jahren und Erwachsene dürfen sich während der Öffnungszeiten nicht mehr auf dem Gelände aufhalten.

Warum ist das so?

- Der Abenteuerspielplatz ist ein geschützter Ort für Kinder und Jugendliche.
- Unsere Angebote sind für Kinder ab 6 Jahren gemacht.
- Jüngere Kinder brauchen viel Betreuung. Diese Betreuung ist auf dem Abenteuerspielplatz nicht möglich.
- Die Stadt fördert den Abenteuerspielplatz speziell für Kinder ab 6 Jahren.

Ab 2026 ist der normale Betrieb ohne Eltern.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Ihr Team vom Abenteuerspielplatz Schelpmilser Weg

